
Mitgliederversammlung des Vereins der Ehemailgen und 

Freunde des   Oberharz-Gymnasium Braunlage 

28.11.2016 

19.30 -  20.17   H 

Vorsitz: Herr Buchholz Protokollantin: Frau Jupke 

 

 
Teilnehmer/innen   

Herr Buchholz, Herr Dampmann, Herr Daut, Frau 
Gamenik, Herr Heister, Herr Humm,  Frau Jupke, Herr 
Langer, Frau Weinand 

Seminarraum des Schulzentrums Braunlage 

 

Tagesordnung 

 

1.  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.  Genehmigung der Tagesordnung 

3.  Genehmigung des Protokolls vom  

4.  Bericht des Vorstandes 

5.  Bericht des Kassenwartes 

6.  Bericht des Kassenprüfers 

7.  Entlastung des Vorstandes  

8.  Neuwahlen im Vorstand 

9.  Verschiedenes 

 
 

Nr. WAS WER WIE/ WAS 
 BIS 
WANN 

1. Herr Buchholz begrüßt die  9 anwesenden Mitglieder, die 
Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

Herr Buchholz    

2. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.    

3. Das Protokoll vom 15.12.2015 wurde versandt.  Das 
Protokoll wird in der vorliegenden Fassung einstimmig 
genehmigt. 

   



4. Bericht des Vorstandes:  
- Das Treffen der Ehemaligen am  27.12.2015 hatte 

eine altersmäßige gute Mischung, gute Gespräche 
und  soll so beibehalten werden. 

- Der Waldpädagogikeinsatz wurde unterstützt. 
- Ebenso die Kulturfahrt nach Wolfenbüttel. 
- Erfolgreiche Durchführung der Berufsbörse, 9 

Unternehmen für die Klassen 8-10, kleine Gruppen 
arbeiteten in Workshops sehr individuell und 
erfolgreich. 

- 2018 sollen soziale Berufe und künstlerische 
Berufe einbezogen werden. 

- Die eigene Homepage ist seit kurzem online. 
(2. Platz im Googleranking) 

       -     Satzungsänderung ist erfolgreich durchgeführt 
       -     Herr Heister begrüßte die Fünftklässler zum    
             Schuljahresbeginn im Namen des Vereins. 

- Kontakt zur Schulleitung des Gymnasiums und der 
Oberschule wird regelmäßig gehalten. 

- Entwicklung der Mitgliedszahlen ist positiv (aktuell 
67) 

- Spendenaufkommen allerdings schwach (nur 100 
Euro von der  Volksbank 2016) 

- Wichtig ist zu zeigen, der Verein ist nicht nur ein 
Ehemaligenverein zur Pflege von Erinnerungen, 
sondern dem  Einsatz für die Schule verpflichtet. 

  
Herr Langer 
 
 
Herr Buchholz 

  

5. s. Anlagen 
zukünftige jährliche Kosten: 60,00 Euro Gebühren für die 
Homepage 

Herr Heister   

6. Frau Weinand berichtet, dass sie die Kasse geprüft hat, 
alles ist regelgerecht.  

Frau Weinand   

7. Herr  Dampmann beantragt die Entlastung des 
Vorstandes. Der Vorstand wird bei Enthaltung der 
Vorstandsmitglieder, von allen übrigen Mitgliedern  
entlastet. 

   

8. Nach der Wahl vor einem Jahr stehen die Herren 
Buchholz, Heister, Langer und Frau Jupke auf ihren 
Posten weiter zur Verfügung. Frau Peinemann ist aus  
beruflichen Gründen nicht mehr in der Lage ihre Aufgabe 
als Schriftführerin wahrzunehmen.  
Herr Dampmann beantragt, dass Frau Weinand diese 
Aufgabe übernimmt. Sie wir bei einer Enthaltung gewählt 
und nimmt die Wahl an. 
Herr Daut und Herr Gatzemeier stehen als Kassenprüfer 
im nächsten Jahr zur Verfügung. 

   

9. - Aufruf zu Beiträgen und Fotos, Grußworten für die 
Homepage. 

- Der Verein will sich  beim Schulfest 2017 aktiv 
einbringen. 

- Am 27.12.2016 findet das Ehemaligentreffen in der 
alten Deele statt. 

- Ziel: für Wachstum an Mitgliedern und Spenden 
werben. 

- Herr Dampmann berichtet vom Plan einen Abend 
der Talente zu veranstalten, an dem Projekte 
beider Schulen präsentiert werden, der Verein wird 
hier präsent sein.   

   

 
      ………………………………………………………………. 
 
      Unterschrift  Protokollführerin 



 
 
 


